



AUFTAKT → Rahmenbedingungen

Welche Rahmenbedingungen sollten verändert werden, damit der Schweizer IT-Sektor eine bessere Wertschöpfung erzielen kann?

«Die Anstellung von Fachkräften aus dem Ausland sollte erleichtert werden. Weiter bräuchte es eine griffige rechtliche Grundlage zur Abfederung nicht vorhersehbarer Kostenerhöhungen durch Inflation und Lohnspiralen»

Thomas Zangerl, Adnovum



«Eine innovationsfreundliche öffentliche Hand, die Möglichkeiten und Fähigkeiten für echten Fortschritt hat, wäre viel Wert. Für die Schweiz, aber auch für den innovativen Teil des IT-Sektors. Ein vollwertiges Technologiedepartement wäre dafür ein starker Beschleuniger»

Hannes Gasser, Liip

Bilder: Adnovum, Liip, adesso Schweiz, Zöllner Schweiz, VS/N



«Eine Optimierung der bestehenden Rahmenbedingungen können wir erreichen, indem wir den Abbau von bürokratischen Hürden bei der digitalen Unternehmensgründung fördern und durch eine gezielte Förderung innovativer, digitaler Lösungen – zum Beispiel durch steuerliche Entlastung»

Hansjörg Süess, adesso Schweiz

«Die Schweiz muss eine mutige Vorreiterrolle einnehmen bei der Diskussion um die Ethik von künstlicher Intelligenz und die Chance nutzen für unseren Wirtschaftsstandort. Die Politik muss Massnahmen gegen den Fachkräftemangel ergreifen und in die Bildung investieren»

Nicolas Durville,
Zühlke Schweiz



«Damit die Schweiz ein attraktiver Wirtschaftsstandort und Arbeitsmarkt bleibt, sind Investitionen in Bildung und Forschung, das Anziehen von Top-Talenten und gute Rahmenbedingungen für Firmen und Start-ups genauso essenziell wie der Bürokratieabbau und die Weiterverfolgung der Digitalisierung in allen Bereichen»

Markus Speth,
VSHN

